

BIG ISSUE

Pangdam XIV Hasanuddin Resmikan Bantuan RLH Program TMMD Kodim 1425 Jeneponto

Syamsir, HR - JENEPONTO.BIGISSUE.ID

Jun 6, 2023 - 19:46



Panglima Kodam (Pangdam) VIX/Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso neresmikan bantuan Rumah Layak Huni (RLH) Nenek Kamange (98).

JENEPONTO, SULSEL - Panglima Kodam (Pangdam) VIX/Hasanuddin, Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso neresmikan bantuan Rumah Layak Huni (RLH) Nenek Kamange (98) yang sebelumnya tinggal di Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di lingkungan Kalakkara, Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu, Jeneponto.

Peresmiannya itu, berempat di kantor Lurah Empoang Utara, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan Selatan pada Selasa (06/06/2023).



Meskipun Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso menerangkan lewat virtual namun peresmian rumah milik Nenek sibatangkara ini bisa disaksikan secara langsung olehnya.

Nenek Kamange didampingi Kepala Kelurahan Empoang Selatan, Abdul Rahman dan sejumlah warga lainnya yang ikut menyaksikan peresmian rumah tersebut.

Jenderal berpangkat dua bintang itu tampak bertanya kepada Nenek Kamange tentang perasaannya setelah rumah miliknya disulap menjadi rumah yang layak huni.

"Bagus pak, terimakasih banyak kepada bapak Pangdam atas bantuannya," sahut Nenek Kamange tampak dipandu oleh Lurah Empoang Utara, Abdul Rahman.

Panglima Kodam VIX/Hasanuddin ini berharap agar rumah baru Nenek Kamange ditinggali "Itu rumahnya itinggali ya, jangan dijual," singkat Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso.



Sementara itu, Dandim 1425 Jeneponto, Letkol Inf Agus Tantra menambahkan, semoga dengan adanya rumah baru ini Nenek Kamange bisa lebih nyaman dan lebih tenang.

"Jadi memang kondisi awal rumah nenek Kamange ini sudah tidak layak huni lagi dan memprihatikan," katanya.

Sehingga, Dandim Letkol Agus memerintahkan anggota satgas TMMMD untuk membongkar dan membangun yang baru dengan bangunan semi permanen.

"Itu sebagai bentuk perhatian dan wujud kepedulian kami kepada masyarakat yang tidak mampu seperti Nenek Kamange melalui program TMMMD di wilayah kerja Kodim 1425/Jeneponto," terangnya.

Usai peresmian, dilanjutkan dengan launching penyerahan kunci rumah oleh Kepala Kelurahan Empoang Utara kepada Nenek Kamange disaksikan langsung oleh Pimpinan Cabang BRI Jeneponto Meirino Dwi Handoyo bersama Danramil 1425-02 Kecamatan Bangkala Mayor Inf Abd. Hakim.

Penulis: Syamsir